

Mündliche Anfrage

des Abg. Ing. Mag. Meisl an Landesrat Mag. Schnöll betreffend den durch die Grenzkontrollen und Baustellen zu befürchtenden Verkehrskollaps im Salzachtal

Seit Einführung der stationären Grenzkontrollen auf deutscher Seite am Walserberg sind viele Gemeinden des Salzachtals insbesondere zu den Hauptreisezeiten massiven Verkehrsbelastungen ausgesetzt. Erschwerend kommt hinzu, dass auf der A10 im Bereich zwischen Hallein und Puch-Urstein eine längerfristige Baustelle eingerichtet wurde. Bereits am ersten langen Wochenende in der vergangenen Woche, führte dies zu umfassenden Staus im Raum Hallein.

In diesem Zusammenhang stelle ich dazu gemäß § 78 a GO-LT folgende

Mündliche Anfrage:

1. Welche Maßnahmen setzen Sie, um den drohenden massiven Verkehrsbelastungen, in der kommenden Hauptreisezeit in den Gemeinden des Salzachtals zu begegnen?
2. Die Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 05. Juni 2019

Ing. Mag. Meisl eh.